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学校統合準備委員会の専門部会（各種班会）が開催されました

長野原町教育委員会では、学校統合を円滑に進めるため、保護者・地域・教職員等の関係者による

「長野原町立学校統合準備委員会」を設置し、その準備を進めております。さらに、統合学校ごとに

専門部会を設置し、統合に関し詳細かつ具体的な事項について検討しております。この度、専門部会

(各種班会）が開催されましたので報告いたします。

中央小・第一小部会

第３回
○令和２年８月６日（木）14:00～ 中央小学校 校長室

○議題及び検討・調整結果

（１）校務分掌組織（各種班会）について

学校統合に向けた懸案事項について、分掌等担当同士で日時・会場・内容を調整し、話し合い

を持つこととした。

（２）学校予算について

予算編成期、両校校長・事務により協議することとした。

（３）学校評価について

中央小の学校評価をもとに、両校校長で今後決定していくこととした。

（４）学校評議員について

ＰＴＡ会長、前ＰＴＡ会長、区長、分館長、民生児童委員等で構成する。ローテーション化で

きる役職については、ローテーションを作成し、学校評議員を依頼していくこととした。

（５）ＰＴＡについて

・組織

中央小の組織をベースに原案を作成し、両校校長、教頭、ＰＴＡ会長による部会を開き、

確認することとした。その後、両校のＰＴＡ役員会の承認を得て、２月１９日（金）中央

小学校において合同ＰＴＡ総会を実施することとした。

・行事

会員数の減少を見越し、スリム化してはどうかという意見が出た。

・予算

年度当初の支払いに困らない金額をＰＴＡ会計担当が算出し、１人当たり同額を持ち寄って

はどうかという意見が出た。

(６）学校支援センターについて

中央小の名簿に、第一小のボランティアを加え、次年度の名簿を作成することとした。

（７）その他

第一小のハイエースは、中央小に配備して欲しいという意見が出た。

第一小の活用が決まらない間は、中央小で必要としない備品等はそのままお願いしたいとい

う意見が出た。

第４回
〇開催日時 令和２年９月１５日（水）16:00～ 中央小学校 校長室

○議題及び検討・調整結果（両校ＰＴＡ会長も参加）

（１）ＰＴＡ関係について



来年度の役員案、選出方法、ＰＴＡ総会の持ち方、各種原案の作成、今後の日程等について確

認した。今回の決定事項については、両校ＰＴＡ役員の承認を受けた後、保護者に文書にて知

らせることとした。

（２）令和３年度学校評議員について

学校評議員の構成、役職のローテーションについて確認した。

令和３～７年度学校評議員の区長、民生児童委員、分館長の割り振りを確認した。

各種班会
（１）体育班会 ９月９日（水） １６日（木） １８日（金） １０月２日（金）

（２）事務班会 ９月９日（水） １０月１日（木） ２０日（火）

（３）総合班会 ９月１５日（水）

（４）社会班会 １０月２日（金）

（５）図工班会 １０月８日（木）

（６）養護班会 １０月９日（金）

上記のとおり、各種班会が行われました。両校の各担当が開校に向け、具体的な話し合いを継続

しています。

応桑小・北軽小部会

各種班会の報告

（１）教務班会 ７月２７日（月） 組織（班長・副班長）、令和２年～３年に

（２）養護班会 ８月 ４日（火） かけてのスケジュールについて協議しました。

（３）事務班会 ８月 ６日（木）

長野原東中学校・西中学校軟式野球部（合同チーム）

群馬県新人大会出場！
１回戦は１０月１１日（日）みどり市大間々球場にて、藤岡市立西中学校と

対戦しました。新型コロナウィルス感染防止対策として、応援する保護者の人

数制限もありましたが、１対０で勝ち２回戦へ進みました。

２回戦は、１０月１８日（日）前橋市宮城総合運動場に

て、群馬大学共同教育学部附属中学校と対戦し、１対５で

残念ながら負けてしまいました。

東中と西中合わせて１６名（内２年生は３名）という少

ない人数のチームでしたが、力を合わせ頑張りました。


